
ACTA NUMERO 710- 191 

SESION CELEBRATIA POR LA MESA DIRECfIVA D8L COMITE 
ADMINISTRATIYü DE LA UNIV ~RSIDAD QB SONORA, EN ESTA CIUDAD 
DE HERMOSILLO, EL DIA SIETE DE DICIEMBRE DE MIL NOVECIEN-
TOS CUARENTA '{ OINCü A LAS VEINTIUNA HORAS, EN LAS 01nCINAS 
DE LA PROPIA INS'.clTUCION, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL UIA -
CONTENIDA EN LA PRIMERA CONVOCATORIA DE LA MISMA l!"'ECHAb 

Presidencia del señor Ingo Ram6n Corralº 

Con asistencia de los señores Ingb Ram6n Corral, -
Dro Ignacio Cadena H., Carlos Genda, Aurelio Ao Ramos, Dr. -
Domingo Olivares R., Rafael Treviño, Lic. Rafael Navarrete -
y Profº Alberto Gutiérrez, representante del Ejecutivo del 
Estado, di6 principio la sesi6n, desarrollándose en la si-
guiente forma: 

PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA: 

Lectura l Discusi6n del acta de la sesi6n anteriorº- Se dió 
lectura al acta de la sesion anterior la cual fu~ aprobada 
por unanimidad. 

SEGUNDO PUNTO DE LA O RDEN DEL DIA: 

Lectura de Correspondencia o- Se di6 lectura al oficio Noo -
Ilólo de fecha 23 ae noviemOre, girado por ·el señor Director 
General del Catastro Ingº Santos Benítez Gamez, pidiendo se 
nombre un Representante legal del Comité de esta Universidad 
para llevar acabo las operaciones catastrales de las propie
dades de esta Universidad, tales como seaalar los linderos -
de loe predios y firme las actas de deslinde y levantamien
to respectivoo-Acuerdo:- Se nombre Representante a nuestro -
Contador señor Carlos So Lafontaine, para los efectos corres . 
pondienteso -

Oficio No. 1654 del Director de Educación Física y 
Pre Militar Prof. Emilio Miramontes por medio del cual su-
plicá se activen los trabajos para la terminaci6n del campo 
y stand de Soft-Ballo-Acuerdo: faeese a la Comisi6n de Cons
trucciones para la iniciación de los trabajos y comuníquese 
este acuerdo, en contestación al Sr. Profo Miramonteso 

Oficio No. 950 del seffor Rector de la Universidad 
pidiendo autorizaci6n para la adquisición de varios muebles 
para la biblioteca y archivo, remitiendo al efecto Presupues 
to del señor Enrique Rivera, agente de la casa Distribuidora 
Mexicana, So A.- Acuerdo: Se aprueba el gasto debiéndose cer 
ciorarse que losi;recios que se señalan son los mismos que-= 
con anterioridad había presentadoº 

INFORME DE COMISIONES:- La Comisi6n de Construccio
nes manifestó que aun no ha llegado el carro tanque de asfal 
to para terminar la pavimentación y tan solo se espera esto
para que quede concluida. 

La Comisión Té~o Académica, inform6 que a jui-
cio de ella existen ciertas irregularidades en la Direcci6n 
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de Escuelas tales como: Que hay alumnos irregulares es decir 
alumnos que deben materias de años anteriores y que sin 
embargo se hallan en los grupos siguientes; que solamente se 
trabaja durante las mañanas en la totalidad de los grupos -
siendo muy raras las clases que se dan porJa tarde, que se -
ha observado falta de disciplina del alumnado y que no han -
sabido que hubiera juntas de profesores para cambios de im-
presiones .- Se discutieron suficientemente estas anomalías -
presentadas y se acordó comisionar al señor Ing. Ram6n Corral, 
Presidente del Comité, para que entreviste al señor Rector y 
trate los puntos señalados, y que los estudie con elo 

El l)r. Cadena hizo uso de la palabra y dijo tener 
conocimiento que para las llamadas a clase, se había solicita 
do la instalación de timbres y que los consideraba de insufi= 
ciente fuerza para ser oidos en todos los salones proponien
do en su lugar la adquisici6n- ñe una buena campana para ese -
efecto.- Se discutió el punto y se acord6 comprar una que -

reuna las condiciones de sonido necesarias y que se le adapte 
un electro magneto para los toques .-Se comisionó al señor Gen 
da para la compra. -

El señor Ing. Corral di6 cuenta de la entrevista -
tenida con el señor Secretario de Educación Pública en la que 
le prometi6 que sostendría el subsidio de 50,000oOO pesos, -
para el año entrante; que no podría prometerle aumento de nin 
guna especie. Acto seguido manifest6 que el propifl Srio. le= 
dijo que el Sr. 'c Ma..i..L- Q ~ r Q"'l ,-f, le parecía -
una gran adquisici6l para la Dirección de la Escuela Normal y 
que tendría gusto que pudiera ·contratarse. Añadió don Ramón -
que hizo varios intentoe de entrevistarse con él, no lográndo 
lo, pero sugiere que se entre en contacto con él F1)r corres-= 
pondenciao 

Siendo las ve· titres s se di6 por terminada -
la sesión, levantándose la pres e Acta e firma para --
constancia, por el Presidente, Secretario 
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